



اعتماد لمكتب استشاري في مجال البيئة

فئة (ج)

Registration of Environmental Consultancy Office

Class C



Office No.	OFF-390	رقم المكتب
Date of Issue	29/12/2025	تاريخ الاصدار
Date of Expiry	28/12/2026	تاريخ الانتهاء

Office Name:	INTER SCIENCE LABORATORY - BRANCH OF ABU DHABI 1	مختبر انتر ساينس للتحاليل - فرع أبو ظبي 1	اسم المكتب:
Type of Office:	Joint Venture (Minimum 51% local)	استثمار مشترك (51% محلي)	نوع المكتب:
Address:	أبو ظبي مدينة بلدية - والنقل البلديات دائرة, مبنى ~, 0 : 6 شمال مصفح, مصفح		العنوان:

Fields of Work	مجالات العمل
Environmental Studies, Air Quality Monitoring and Associated Reporting, Surface and Ground Water Quality Monitoring and Associated Reporting, Soil Quality Monitoring and Associated Reporting, Marine and Coastal Quality Monitoring and Associated Reporting	الدراسات البيئية، مراقبة جودة الهواء والتقارير ذات الصلة، مراقبة جودة المياه السطحية والجوفية وإعداد التقارير ذات الصلة، مراقبة جودة التربة و إعداد التقارير ذات الصلة، مراقبة جودة البيئة البحرية والساحلية وإعداد التقارير ذات الصلة

The registration will not be renewed if the renewal application is not submitted within 6 months after the date of expiry.	لن يتم تجديد اعتماد المكتب إذ لم يجدد خلال ستة أشهر من تاريخ انتهاء الصلاحية.
Class C consultancy offices are eligible to undertake CEMPs and Action Plans (for existing industrial facilities only)	فئة ج - هي المكاتب الاستشارية التي يحق لها إجراء خطط الإدارة البيئية للعمليات الإنشائية وخطط العمل للمنشآت الصناعية القائمة

